

さくらんぼ保育園



クラスだより

0歳児 しろぐみ

プール遊びが終わり、散歩に出かける日が増えてきました。いっぱい歩けるようになり、春ごろに比べると足取りもしっかりして、成長を感じます。

低月齢児はバンボやベビーカーに乗り外気浴。高月齢児は、交代で散歩車を降りて保育士と手を繋ぎ交通量の少ない道や園周辺をぐるっと探索し、遊びながら少しずつ散歩の距離を伸ばしています。「いち！にい！、いち！にい！」など掛け声をかけたり、歌をうたいながら楽しんで歩いています。

遊歩道では一休み。川の流れや音を目や耳で楽しみながら、コスモス、とんぼなどの秋の気配を発見！ とっても優しい子どもたちの成長をご家族と一緒に共感していきたいと思ひます。



1歳児 ももぐみ

8月もお外遊びをたくさん楽しんでだも組さん。いろいろなコースを散歩し、自然や動植物との触れ合い、公園の遊具を使っての遊びを楽しみました。近所をよく散歩している犬がいるのですが、最初は怖がっていた子も今では自分から近づいて触り、すっかり仲良しになりました！公園の遊具にも興味津々な子どもたちです。

先日、秋の壁面製作を行いました。ぶどうの製作はステンレス用スポンジを使ってスタンプしたのですが、一生懸命スタンプしている姿が見られ、嬉しく思ったと共に、一人一人の成長を感じられました。

まだ暑い日が続きそうですが、体調面に注意しながら過ごしていきたいと思ひます。



2歳児 あかぐみ

9月に入りましたが日中は真夏と変わらない気温ですね。そんな中でもあか組さんは夏の疲れも感じさせることなく元気いっぱい毎日遊んでいます！先月は沢山プールや水遊びで真っ白な肌も小麦色になるまで楽しみました。

強い日差しの為、室内遊びが増えたあか組さんは先月末からパズルゲームやカルタ等で遊ぶ姿が見られるようになりました。パズルゲームではお友達同士で「これどこにいれればいい？」や「仲間に入れて」「いいよ」と仲良く遊ぶ声が聞こえてきたり、カルタではルールが分かり、カードの枚数を競ったり譲ったりする姿が見られたりと成長を感じられます。夏に引き続き秋も沢山思い出が作れるように取り組んでいきたい



3歳児 きぐみ

今年の夏はたくさんプールや水遊びをすることができました。色水遊びに泡遊び、泥遊びなど夏ならではの遊びに、きぐみさんは大興奮！！中でも泡遊びは初めてやったこともあり、体中に泡を付けたり、色々な色の泡をカップに盛り付けてケーキ屋さんやアイス屋さんごっこを楽しんだり、すごく盛り上がっていました。

真っ黒に日焼けした子どもたちを見ていると、まだまだ夏が終わって欲しくないと思ひてしまいます。

でも、これからは散歩の気持ちいい季節がやってきます。木の実を拾おうかな、虫を捕まえようかなと今から楽しみです！たくさん自然に触れながら秋ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



5歳児 あおぐみ

新しい仲間が加わって4人になったあおぐみさん。これまでの遊びがぐーんと増えて、お互いにいい刺激を与えあっています。

今年の夏は特別に暑く、いっぱい水遊びをして楽しみました。シャボン玉や色水、水鉄砲や泡遊びなどありとあらゆるパリエーションで遊びつきました。

お部屋では塗り絵や粘土を楽しんでいて、友だちの作ったものをまねしたり、一緒に作ったもので遊んだり遊びの幅が広がってきています。

9月で今年度も半分がおしまいになります。あと半年したら卒園し、小学校に入学です。いろんなことを経験し楽しい事を見つけながら、みんなで一緒に過ごしていきたいと思ひます。

